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崇仁醫護管理專科學校 

111學年度第2學期期初校務會議紀錄 

時間：112年3月8日(星期三)上午10時10分 

地點：本校大林校區榮華樓二樓會議室、嘉義校區正心誠意樓一樓會議室(視 

      訊) 

主席：周立勳校長                       

出席人員：如簽到  

列席人員：郭正利神父 

壹、會前祈禱 

貳、主席致詞 

1.開學至今防疫從3/6已進入另一個階段，雖然已有鬆綁，但馬主任都會呈

報數據統計，根據數據統計還是會有確診人數，亦表示疫情尚未結束，

也提醒大家個人防疫工作還是要落實，在人多的地方還是建議大家要配

戴好口罩，保護自己也保護他人。 

2.學校在改專已邁入將近20年，學校教職同仁都已熟稔其行政運作，但近期

發現公文系統內公文的積壓，可能原因是系統不熟悉或是系統面的問

題，這對行政運作上是值得被重視問題，透過文書組把積壓公文整理出

並通知各單位登記桌將公文完善處理，以及找出積壓問題，未來文書組

也會做定期稽查。也提醒各行政同仁業務處理上的謹慎及資料的吻合，

讓未來不要在有類似事情發生，以免其中有重要公文而延誤造成非必要

麻煩。 

3.另兩個重要補助款(整體及高教)，雖還未全核定，但有一部分已經核定，

會計室也研擬分析經費運用來提升其效率/能，亦請大家配合時程運用及

相關規定，切勿到積累期末才匆忙執行，未來改善這些問題也很感謝會

計主任找出很多方向及重點來解決，但也需要大家的配合。這禮拜及下

禮拜高教深耕及 USR的報告，也很感謝馬主任願意出席 USR報告，高教

深耕報告部分也很感謝由鄭組長出席。很多行政工作都是大家一起努

力，非屬某一單位獲同仁的職責，透過相互配合及協調，當然在公務上

會有不同意見，但可以相互討論找出解決辦法，因為我們所努力都是為

了學校，而非個人。 

參、上次提案執行情形 

提 案 一 

案    由：修正崇仁醫護管理專科學校產學合作辦法，提請審議。(提案單

位：研發及產學發展組) 

說    明：如附件。 

  決    議：修正後通過。 

  執行情形：本辦法研議中，待修正後，重新提到校務會議審議。 

肆、提案討論 

提 案 一 

案    由：修正崇仁醫護管理專科學校產學合作辦法，提請審議。(提案單

位：研發及產學發展組) 

說    明：如附件。 

  決    議：增修訂後通過。 

伍、各處室報告(如報告資料) 
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陸、臨時動議：無 

柒、主席結論(略) 

捌、散會(11:35) 




